

**ことし どうが
今年は動画で
カルチャーナイト**

まいにち こうれい 每夏の恒例となっている「カルチャーナイト」。地域の皆様にむけた情報発信ですが、今年は新しい新型コロナウィルス感染拡大を防止するため、動画配信の形で開催されることになりました。ケアセンター栄町では、「あなたも癒しの達人に!?スウェーデン生まれの癒しの術『タクティール@ケア入門』」というテーマで、法人全体で取り組んでいるタクティール@ケアについて櫻田施設長がわかりやすく解説、そして「チーム栄町」を楽しく紹介する動画に仕上りました。

7月17日~19日まで、YouTubeのカルチャーナイト公式チャンネルにて公開され、再生回数は約260回。たくさんの方にご覧いただきありがとうございます。

**さかえまち Hんごちょうかくし
ケアセンター栄町にST(言語聴覚士)**

新規職員

4月より、ケアセンター栄町において言語療法が開設されました。主に「失語症」「構音障害」「高次脳機能障害」「嚥下障害」のリハビリを行っています。最近ムせることが多くなった、食事の量が減った、会話が少なくなった、声が小さくなってきた等でお困りの方がいらっしゃいましたら是非お気軽にご相談下さい。

(リハビリ科 言語聴覚士 笹川芽愛)

新規職員

地域 看護師 千葉 淑子

障がい 介護員 川谷内 海帆

退職職員

看護師 上田 裕子 介護員 阿部 昌弘

編集後記

厳しい暑さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。外出、面会制限が続く中、今年は毎恒例の栄夏祭を中止する運びとなり、ご家族様、利用者の皆さんも大変残念な思いをされていることと存じます。今回は本来なら夏祭り特別号となる予定でしたが、各階での行事や日常の様子を中心にお届けさせていただきました。来年には状況も落ち着き盛大に開催できることを願っております。

機関紙編集委員 川道

発行日 令和 2 年 8 月 1 3 日

発行・編集
社会福祉法人 瞳心会
ケアセンター栄町 機関紙編集委員会
〒007-0847
札幌市東区北 4 7 条東 1 7 丁目 1 番 1 号
Tel. 011-789-1152 Fax. 011-789-1278

さかえ Vol.51

福)瞳心会のHPはこちら

しゃかいふくしほうじん ていしんかい
社会福祉法人 瞳心会

かい 1階 デイサービス



1階デイサービスでは、毎日、新型コロナウィルスの対策を行っています。利用者の皆さんが脳トレに使う鉛筆を1本ずつ消毒を行ったり、定期的な換気を行っています。また、利用者の皆さんのが帰宅された後は、スタッフ全員で椅子やテーブル、送迎車内、リハビリスペース等の共有スペースの消毒を行っています。利用者の皆さん安心してデイサービスを利用できるよう職員一丸となって努めています。

せいかつ かいご 生活介護 ガーデニング



生活介護では春に畑作りをし、ひまわりやアサガオなどの花と、トマトやナス、イチゴなどの野菜や果物を育てています。大きく育った野菜を利用者の皆さんと収穫するのが待ち遠しいです♪

かい ちいきみっちゃんがた かいごろうじん ふくしらせつ 2階 地域密着型介護老人福祉施設



暖かい日が続き、4階の屋上にて日光浴を楽しみました。利用者の皆さんより「風が気持ちいい」「暖かいね」などの会話が聞かれしており、コロナの影響で少し曇っていた心も晴れたように多くの笑顔が見られておりました。

かい しょう しゃせんせつ 3階 厚がい者支援施設 エンジョイプラン



7月19日、26日に、エンジョイプランにて利用者の皆さんでピザを出前しました。新型コロナウィルスの影響で少人数での開催でしたが、利用者の皆さん「チキンナゲットもおいしい」「またピザを食べたい」等と笑顔でピザを召し上がっていました。利用者の皆さんにとって久しぶりのクリエーションだったのでリフレッシュできたと感じます。